



## Asesor económico de Kast, responde a críticas por informes pasados: “No tengo conflicto de interés”

**Sergio Sáez Fuentes**

**E**l economista Jorge Quiroz, encargado del programa económico del candidato José Antonio Kast, abordó este lunes en Radio Duna las críticas surgidas por su rol profesional como socio de la consultora Quiroz & Asociados, desde donde ha emitido informes en casos emblemáticos de libre competencia y, más recientemente, cuestionó la falta de licitación en el acuerdo entre Codelco y SQM bajo la Estrategia Nacional del Litio. Consultado por eventuales conflictos de interés, Quiroz fue enfático: “Primero que nada, la mejor forma de no tener crítica es que yo hubiese sido un burócrata de la OCDE durante 30 años y no me hubiese metido nunca en nada, y en este minuto estaría entrando y no tendría idea del embudo en el que estoy hablando”. El economista defendió su trayectoria como consultor, recordando que ha elaborado cerca de 1.500 informes a lo largo de 30 años. “Entonces hubo un grupo que se dedicó a buscar y encontró tres”, señaló, en alusión a su participación en informes



relacionados con los casos de colusión de pollos, asfaltos y farmacias. “Son cosas que pasan, temas de libre competencia donde yo tengo una opinión, el tribunal tuvo otra y eso ocurre. No me siento absoluto en ese sentido con ningún tema de conflicto de interés”.

Respecto de su informe sobre el acuerdo entre Codelco y SQM, Quiroz precisó: “Es bien interesante destacar, porque en realidad las explicaciones las tendrían que dar los que no licitaron. Yo hice un planteamiento muy elemental, con el cual concurre la mayoría de los economistas: que cuando tú tienes un tema de este tipo, mejor licitar. Y demostré que se podía licitar”.

Finalmente, aseguró que si llegara a ocupar un cargo en el Estado, se desprendería de su participación en la consultora.

La incorporación del economista Jorge Quiroz al equipo programático de José Antonio Kast fue celebrada en círculos técnicos y políticos